
 
 

Statement of Intent / Déclaration d’intention - Youth 

 

1. Why are you applying to this program?  

Pourquoi postulez-vous à ce programme ? 

 

 

 

2. Describe 2 - 3 social, environmental, gender-based or other global issues related to the Sustainable Development Goals which concern 

you the most, what was your experience (if any) in tackling them, and what your future goals are in addressing them. Please limit your 

response to 500 words.  

Décrivez 2 à 3 problèmes sociaux, environnementaux, spécifiques au genre ou des autres enjeux mondiaux liés aux Objectifs de 

développement durable qui vous concernent le plus, votre expérience dans la résolution de certains de ces problèmes, et vos objectifs 

futurs pour les résoudre. Veuillez limiter votre réponse à 500 mots. 

 

 

 

3. How might participation in this program help you accomplish these goals? 

Comment la participation à ce programme pourrait-elle vous aider à atteindre ces objectifs ? 

 

 

 

4. What specific skills, knowledge or experience do you feel you require to accomplish your goals for addressing these issues, as well as 

your professional goals in general? 

De quelles compétences, connaissances ou expériences spécifiques pensez-vous avoir besoin pour atteindre vos objectifs de résolution 

de ces problèmes, ainsi que vos objectifs professionnels en général ? 

 

 

 

5. Pick one of the 2 – 3 issues that you identified above and describe how would you explain it to a 10-year old. 

Choisissez l'un des 2 à 3 problèmes que vous avez identifiés ci-dessus et décrivez comment l'expliqueriez-vous à un enfant de 10 ans. 

 

 

 

6. What unique perspective would you bring to the group of participants in this year's Youth Championship Program?  

Quelle perspective unique apporteriez-vous au groupe de participant-e-s au programme Jeunes leaders ? 

 

 



 

Please submit a response to the following question in any medium you prefer (ex. essay of no more than 500 words, video, music, 

photojournalism, etc.) If your file exceeds 16 MB please send it directly to youth.spurchange@icn-rcc.ca indicating "Youth Championship 

Program 2020 - Application - [YOUR NAME]" in the subject line.  

 

Veuillez soumettre une réponse à la question suivante dans le support que vous préférez (ex. Essai de 500 mots maximum, vidéo, musique, 

photojournalisme, etc.) Si votre dossier dépasse 16 Mo, veuillez l'envoyer directement à jeunesse.activerlechangement@icn-rcc.ca en 

indiquant "Programme des Jeunes leaders 2020 - [VOTRE NOM]" dans la ligne d'objet. 

 

7. What does youth engagement or multi-generational collaboration mean to you? 

Que signifie pour vous l'engagement des jeunes ou la collaboration intergénérationnelle ? 

 


